
          7 月 22 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間  川崎健輔 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

今日から入会しました、佐藤会員と千葉会員、本当に

おめでとうございます。 

佐藤会員と千葉会員とは、先週木曜日に会長幹事と推

薦人 2名の 6名で、懇親会をやりました。ロータリーに

は並々ならぬ情熱があるように感じました。 

この一週間を振り返ってみますといろいろなことが

ありました。 

ワールドカップが終了しました。心打たれたのは、ボ

スニアヘルツェゴビナです。民族紛争をしていた国がひ

とつになって母国を応援したことに感銘を受けました。 

マレーシアの旅客機の撃墜事故もありました。あって

はならない話です。中東ではイスラエルが戦争をしてい

ます。これも心が痛みます。 

個人ではなにも出来ませんが、全世界のみんなが平和

を願う心があればなにか出来るのではないかと思った

次第です。 

2 日前に、サンドアートフェスティバルに行って参り

ました。舞台ではいろいろな催し物がありまして、最後

まで飽きることがありませんでした。花火は大変感激し、

今まで見た中で一番すごかったです。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

幹事報告       千葉幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 日立港花火大会が 7 月 28 日（日）にあります。今

のところ 4名参加です。今日中に参加申込お願い致

します。 

 8 月の理事会ですが、5 日は納涼夜間例会ですので

17 時から始めさせて頂きます。 

 新入会員の方の職業分類を発表します。 

  佐藤会員 電気工事業 

  千葉会員 サッシ業 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

委員会報告 

 

青少年奉仕委員会      弓野委員長 

 昨日、青少年奉仕研究会が多賀市民プラザであり行

ってきました。地区委員で出席しました。1年生は

私だけでして、駐車場係をやってきました。 

 

ロータリー情報伝達委員会     小山委員長 

 新入会員の方、入会おめでとうございます。会長か

ら渡されました冊子等をよく読んでいただき、ロー

タリーを知っていただきたいと思います。 

 ロータリーは例会の出席から始まります。毎週出席

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 
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本日の例会：平成 26年 07月 29日（火） 【プログラム】卓話 / 会員増強退会防止委員会 

次 回 例 会：平成 26年 08月 05日（火） 【プログラム】家族同伴納涼夜間例会 / 親睦活動委員会 
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■幹 事  千 葉 省 三  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 



いただけますようお願い致します。 

 

烏帽子会        荒川会員 

 川崎年度第一回烏帽子会を 30 日に日立ゴルフクラ

ブにて行います。現在 7名の方からお返事頂いてい

ます。28 日までに返信願います。 

 

 

出席報告      須田委員長 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

31名 22名 9名 84.62％ 2名 92.31％ 6名 

 

ニコニコ BOX      大森副委員長 

 

 佐藤信彦会員、千葉隆一会員入会おめでとうござい

ます。今後とも宜しくお願いします。 

川崎会長・千葉幹事・小澤 興・高島章行・ 

白土仙三郎・星 勝治・小山高一・須田 晃・ 

鹿志村高道・信太克己・弓野博司・石川 悟・ 

山本忠安・川村昌弘・鈴木幸一・大森孝之・ 

木本貴一・宮本尚彦・池澤 健 

 池澤さんも誕生日おめでとうございます。 

荒川浩信 

 本日よりお世話になります。宜しくお願い致します。 

千葉隆一 

 本日より入会致します。よろしくお願いします。 

佐藤信彦 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 38,000 円 累計額 133,000円 

 
 
プログラム 
 

新入会員自己紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         佐藤信彦会員 

 はじめまして。この度入会させていただくことにな

りました、東金沢町で電気工事業をしております佐

藤と申します。金沢産業（株）という屋号です。 

 微力ではございますが、ロータリーに少しでも貢献

できるよう、諸先輩方の御指導ご鞭撻よろしくお願

いいたします。 

 

            千葉隆一会員 

 （有）日立鋼建の千葉と申します。アルミサッシ

やガラス等を主体として仕事しております。 

 入会させていただきありがとうございます。わか

らない部分も多いのですが、諸先輩方にいろいろ

御指導いただきながら、貢献できるよう頑張りま

すのでよろしくお願いいたします。 

 

クラブフォーラム 

今年度クラブ運営について 

 

クラブ会報委員会         高島委員長 

 昨年度に引き続き、ホームページとリンクした週報

の作成を進めてまいりたいと思います。 

 

親睦活動委員会      池澤委員長 

 今年も夜間例会を 4回行いたいと思います。家族参

加の例会を開催し、昨年同様楽しく行いたいと思い

ます。 

 会員の誕生日・結婚記念日のお祝いを今年も継続致

します。一年間よろしくお願いいたします。 

 

プログラム委員会      宮本委員長 

 四半世紀以上クラブに滞在していますが、もっと広

い意味で世の中のために手を差し伸べることが出

来ないかと考えている次第です。 

 炉辺会合が増えることを期待致します。 

 

ニコニコ BOX委員会    大森副委員長 

 小倉委員長に代わりまして発表致します。 

 クラブの大きな資金源となりますので、皆さんにご

理解を頂き、ユニークなコメントをよろしくお願い

いたします。ニコニコ大賞もご用意しています。 

 前年度を上回る実績を上げられるよう、皆様のご協

力お願い申し上げます。 

 

会場監督（SAA）委員会    高島副委員長 

 岩下委員長に代わりまして発表致します。 

 明るく楽しい例会を心がけながら、参加された皆様

が充実したロータリーライフを送れるよう、一年間

頑張ります。よろしくお願いいたします。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


